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報報告告  

第第第３３３回回回   役役役員員員会会会   が開催されました。 

  ９月１２日（土） ９：３０～ 

 

第第第４４４回回回   役役役員員員会会会   が開催されました。 

  １０月２４日（土） ９：３０～ 

第第第２２２回回回   理理理事事事会会会   が開催されました。

  ９月１２日（土） １３：３０～ 

 

  待望の６部会の幹事(各３～４名)が決まり、９月より各部会で“幹事会”が 

開催されるなど活発に始動しています。今後の各部会活動に期待が膨らみます。 

  幹事をお引き受けくださった皆さま、ありがとうございます。そしてよろしく

お願い致します！!！  また、各自治会より選出していただいた部員の皆さま、  

         これからご協力お願い致します。 

  五十嵐１の町自治会・東五十嵐自治会・寺尾上町自治会・清心町自治会の皆さま

にご協力いただき、９月２５日(金)に 200 個のプランターにサルビア・日々草・ベゴ

ニアの苗を 1,600 苗植えました。また、水やりなどの管理も各自治会交代で引き受

けてくれました。これは、国体の期間中コスポ周辺の歩道に設置され、選手や他県か

らのお客様の目を楽しませてくました。 

  各自治会の皆さま、お疲れさまでした。ご協力に感謝申し上げます。 

～～～新新新潟潟潟国国国体体体＊＊＊花花花いいいっっっぱぱぱいいい運運運動動動～～～   

＊安心安全部会＊ 

・11/15(日)地域の安心安全に関する研修会 

 ・11/28(土)地域の避難所を考えるツアー 

＊福祉部会＊ 

 ・11/９(月)幹事会 

＊交通安全部会＊ 

 ・11/14(土)自転車講習会 

＊役員会＊ 

  11/22(土) 9：30～ 

  五十嵐コミュニティハウス 会議室 

＊理事会＊ 

11/22(土) 13：30～ 

  五十嵐コミュニティハウス ２F 

    ※ご出席お待ちしております。 

インフルエンザ流行中です。

充分に注意しましょう！! 

１１１１１１月月月ののの予予予定定定   

http://www.ac-illust.com/disp_thumb7202.html�
http://www.ac-illust.com/disp_thumb7245.html�
http://www.ac-illust.com/disp_thumb7246.html�
http://www.ac-illust.com/disp_thumb5329.html�


平成２１年度 

第４回 役員会  

《 日 時 》  H.２１年度 １０月２４日（土） ９：３０～ 

《 会 場 》  五十嵐コミュニティハウス  １Ｆ 会議室 

《 出席者 》 小林会長・小林副会長・阿部事務局長・西田部会長・ 池野部会長・福田部会長・

松瀬部会長・秋山幹事             

西区役所(健康福祉課) 長谷川係長                        9名 

 

（司会） 阿部事務局長 

Ⅰ．  挨 拶     ～小林会長～ 

Ⅱ．  議 事      

１． 部会活動報告 

１） 安心安全部会    ～西田部会長～ 

・ 11/15 … 「地域の安全安心に関する研修会」 開催予定 

※ 人づくり部会との共同開催 

西警察職員を招き、地域の防犯対策・被害防止対策などについて協議する。 

・ 11/28 … 「地域の避難所を考えるツアー」 予定 

※ 新潟大学が、３つのコミ協対象に開催するもの。 

災害時の避難所として指定されている新潟大学で、地域住民と大学全体

の建物の位置や避難所の設備、住民との認識の確認、防災グッズ、非常食

などの使用方法の習得を目的とする。 (各コミ協２０名程度) 

 部会報告  (添付資料 “安心安全部会報告” 参照) 

〈主催行事〉 

・ 10/19 … 「防犯パトロール」 実施 

五十嵐交番、部員４名と事業所・施設など１０か所をパトロールした。 

今後、毎年１０月の防犯旬間に継続して行う予定。 

〈参加行事〉 

・ 9/17 … 「夫人防火部会議及び防火研修」 

２名参加。 火災概況・初期消火訓練・新型インフルエンザなど 

・ 10/1～2 … 「防火連合協議会研修視察」  （“研修視察記” 添付） 

国土交通省富山防災センター・五箇山菅沼合掌造り集落など研修視察 

・ 10/14 … 「新潟県犯罪のない安心で安全なまちづくり県民大会２００９」 

講演「難問解決、ご近所の底力」からみた安心安全なまちづくり 

・ 10/21 … 「第３回新潟市犯罪のない安心安全なまちづくり市民大会」 

講演「犯罪被害者を体験して」 

・ 10/23 … 「地区会長会議」 

H.２１年度秋の火災予防運動計画など 

 

２） 福祉部会       ～池野部会長～ 

（添付資料 “平成２１年度福祉活動報告・計画” 参照） 



〈行事報告〉 

・ 9/30 … 講習会「認知症の原因・予防」 について 

(講師) 新潟市障がい福祉課  主幹 青柳 玲子 

  自治会長・高齢者・民生･児童委員  ３２名参加 

・ 10/22 … ｢若さもりもり元気塾｣ D コース 

高齢者の心と体の活性化を目的に転倒予防の話と実技の実施 

(講師) 新潟大学大学院 現代社会文化研究科 

      健康運動指導士   佐藤 由太 ・ 伊藤 由紀 

 自治会長・高齢者・民生･児童委員  ２７名参加 

・  H.22 ２月上旬 … ｢地域福祉ふれあい懇談会｣ 計画中 

・  11/９ … 福祉部会 幹事会 開催予定 

※  小学生の居場所づくりを人づくり部会と共同で進めていきたい。 

《意 見》 

 【小林 勇 会長】 

  「若さもりもり元気塾」 に参加させて頂いたが、大変良かった。 これを、地域

に普及させるためには、どうしたらよいか？  参加メンバーがいつも同じようだ

が・・・。 今後の検討課題だと考える。  11/９の幹事会で検討して頂きたい。 

 

３） 交通安全部会    ～福田部会長～ 

・ 10/17 … 交通安全部会 幹事会 開催した。 

１１/１４ 五十嵐小学校体育館にて、恒例の自転車講習会を実施する。 

  上新栄町第 1 自治会より 自転車講習会に参加させてほしい旨の申し出があった

が、部会内では意見が分かれている。どうしたらよいか？（コミ協・安協とも未加入） 

 【阿部事務局長】 

上新栄町第 1 の太田自治会長より先日電話連絡があり、自転車講習会には、

参加証の図書券については自治会で準備するので、ぜひ参加させてほしい、と

のことだった。 また、来年度よりコミ協・安協の加入を検討中との話があった。 

 【小林 秀司 副会長】 

今後、コミ協に加入していただいたほうが良い。しかし一年で役員の改選があ

るようなので、その年毎に考え方が変わっては困る。 

 【小林 勇 会長】 

 コミ協としては、加入に関して確約をとれたら良いとは思うが、今回の自転車

講習会の参加に関しては、良いと思う。 

 【福田部会長】 

 第１自治会には、自転車講習会に参加していただく。また、その後の反省会に

も出席していただくように話を進めていく。 

・ １０/２５ … 第２３回 高齢者自転車競技会 開催 当地域より参加予定 

※毎年好成績を収めている。 

・ 先日配布したアンケート調査は、１０月末までなので、結果は後日報告する。 

４） 人づくり部会     ～松瀬部会長～ 

・ 11/25 … 五十嵐小学校 「ふれあいピック」 開催 



（ １１：３０ ～ １４：００ ） 

・ 12/3 … 交通安全 「もちつき大会」 計画中 

※ インフルエンザの状況によっては、中止の検討をしていかなければいけないと

考えている。 

 

５） 街づくり部会     ～阿部事務局長～ 

※ 寺山部会長が本日 西区自治協議会出席の為、欠席。 

（添付資料 “２００９年度 活動予定” 参照） 

・ 区域内の現況調査とその図示 

・ 今季除雪体制の調査 

・ 区役所整備について 

 

２． その他 

 「自主防災組織結成届出書」 について   ～小林秀司副会長～ 
  各自治会ごとに届出書を区役所へ提出していただきたい。 次回の理事会で説

明する予定。 

 コミ協だより 「砂丘」 について    ～阿部事務局長～ 
  次号は、１２月に発行する予定で、只今編集作業を行っている。 各部会の活動

の様子を掲載する予定なので、部会長の皆さまには後日あらためてお願い致します。  

写真があれば掲載したいので、よろしくお願い致します。 

 部会で発送する文章の配布方法について 
  各自治会に配布する文章がある場合は、 コミハウス事務所のコミ協の棚に封筒

と宛名シールを用意しておくので、文章を封筒に入れて、“配布物ボックス”に入れて

ください。  三役が分担して配布させて頂きます。 

 

 
 
 
 

＊次回の役員会・・・１１月２２日（日） ９：３０～ 

    ※午後１：３０から “理事会” を開催します。昼食を用意させて頂きますので、 

合わせてご出席願います。 


